



OXITANO ET LE SKATE

Chapitre 1 : Une ville pleine de surprises





Oxitano était un petit guépard, il vivait à Agen, dans le beau département du Lot-et-Garonne. Il adorait observer les couleurs des vergers et sentir l'air doux de la campagne. Un matin, ses parents, lui firent une proposition excitante : "Oxitano," nous allons nous promener dans le grand parc en ville aujourd'hui !". Oxitano n'était jamais allé dans ce parc. Il avait hâte de découvrir ce nouvel endroit. Serait-il aussi amusant que les champs qu'il connaissait déjà ?

Chapitre 2 :

Des roulettes

et des amis inattendus





En arrivant au parc, Oxitano fut émerveillé. Il y avait de grands arbres, des fleurs colorées et des allées sinuueuses. Tandis qu'il explorait, il aperçut quelque chose d'incroyable. Sur une petite allée pavée, deux enfants filaient à toute vitesse sur des drôles de planches à roulettes ! L'un était un écureuil agile, et l'autre un furet souple. Ils riaient et faisaient des zigzags, l'air si joyeux. Oxitano resta figé, les yeux ronds. C'était la première fois qu'il voyait un skateboard, et ça avait l'air tellement amusant !

Chapitre 3 :

La rencontre et le défi





L'écureuil, qui s'appelait James, et le furet, nommé Lilian, s'arrêtèrent près d'Oxitano, intrigués par le jeune guépard qui les observait. "Salut !" lança James, son petit nez frétillant. "Tu as l'air impressionné par nos skates !". Oxitano, un peu timide, hocha la tête. "C'est... c'est génial ! J'aimerais tellement essayer, mais je ne sais pas comment faire." Lilan, toujours souriant, dit : "Pas de problème ! On peut t'apprendre. C'est un peu difficile au début, mais avec un peu d'équilibre et beaucoup de patience, tu y arriveras !".

Chapitre 4 :

Le rêve d'un skate





Le soleil déclinait et Oxitano quitta le parc aux côtés de ses parents. Sur le chemin du retour, ses pensées restaient accrochées aux images de James et Lilian glissant sur leurs planches. Son cœur battait d'envie, et une décision se formait en lui.

À la maison, il s'approcha de sa mère et exprima son souhait : aller au magasin pour acheter un skate. L'idée l'emplissait de joie, et il ne pouvait imaginer attendre plus longtemps. Sa mère, surprise mais amusée par tant d'enthousiasme, comprit combien cela comptait pour lui. Toute la soirée, Oxitano ne parla que de son futur skate. Il se voyait déjà, planche aux pattes, de retour au parc pour apprendre aux côtés de ses nouveaux amis. Au moment de se coucher, il s'endormit avec le sourire, impatient de vivre le lendemain.

Chapitre 5 :

Un nouveau talent

et des amis pour la vie





James le furet et Lilian l'écureuil furent de super professeurs. Ils montrèrent à Oxitano comment poser ses pattes sur la planche, comment trouver son équilibre et comment pousser avec une patte. Ce n'était pas facile du tout pour le petit guépard, habitué à courir sur ses quatre pattes ! Il trébucha, glissa et faillit tomber plusieurs fois. Mais James et Lilian l'encourageaient sans relâche : « Allez Oxitano, tu y es presque ! », « Ne lâche rien ! ».

Petit à petit, Oxitano commença à sentir la planche bouger sous ses pattes. Il fit ses premières petites glissades, instables mais pleines de joie. Chaque petite avancée devenait une victoire.

Chapitre 6 :

Un nouveau talent

et des amis pour la vie





À la fin de la journée, Oxitano n'était pas encore un champion de skateboard, mais il pouvait tenir debout sur la planche et faire quelques mètres sans tomber ! Il avait appris à ne pas avoir peur des chutes et à persévéérer. Il

avait surtout découvert le plaisir de partager une nouvelle activité avec de nouveaux amis. James et Lilian étaient ravis de sa progression.

En rentrant à la maison, Oxitano raconta tout à ses parents, les yeux brillants. Il avait non seulement découvert un nouveau parc, mais aussi une passion inattendue et, surtout, de merveilleux amis qui l'avaient aidé à oser quelque chose de nouveau.

L'histoire d'Oxitano nous enseigne que chaque nouvelle expérience est une opportunité d'apprendre et de s'amuser. N'aie pas peur d'essayer de nouvelles choses, même si elles semblent difficiles au début, et n'hésite jamais à accepter l'aide des autres. L'amitié et la persévérance peuvent t'aider à découvrir des talents insoupçonnés et à rendre chaque aventure encore plus belle !

Rendez-vous
sur
www.assoandco.net

